
Bericht Jahreshauptversammlung 2020 
 
Die 44. Jahreshauptversammlung des TC Sontheim fand am 16.07.2020 im Vereinsheim in 
Sontheim statt. Der 1. Vorstand des TC, Hans-Georg Weber begrüßte die anwesenden 
Mitglieder und erinnerte daran, dass der ursprüngliche Termin der Hauptversammlung für 
den 27. März 2020 geplant war. Diese aber aufgrund von Corona nicht stattfinden konnte. 
Anschließend stellte Hans-Georg Weber die Tagesordnungspunkte vor und blickte auf die 
Hauptversammlung 2019 zurück.  
 
Im Namen des technischen Leiters Patrick Schrepper bedankte sich Hans-Georg Weber 
bei allen Helfern der Frühjahrsinstandsetzung 2019 und dankte auch ihm für seine geleistete 
Arbeit und die tatkräftige Unterstützung. 
Eine große Herausforderung war der Umbau der neuen Damen-Umkleidekabinen sowie der 
sanitären Anlagen, welcher im Herbst 2019 begann. Weiter berichtete der 1. Vorsitzende 
über das Flutlichtturnier und bedankte sich bei Axel Braun für seinen Einsatz.  
Ebenso bedankte er sich beim beruflich verhinderten Sportwart Jens Pralow für sein 
Engagement beim Brenz-Donau-Cup, und Ralf Schiele für die gute Pressearbeit. 
 
Die Stelle des Schriftführers blieb 2019 unbesetzt. Trotzdem wurde die Protokollierung und 
Berichtserstattung ordnungsgemäß durchgeführt. 
 
Im sportlichen Bericht gab Ralf Hermann einen Überblick über die Aktivitäten und Erfolge 
der Mannschaften. Außerdem blickte er auch auf das aufgrund von Corona außer-
gewöhnliche Jahr 2020. Anstelle der abgesagten regulären Verbandsrunde wurde vom WTB 
eine sogenannte Corona-Runde initiiert, für die eine Herren- und eine Jugendmannschaft 
gemeldet wurde.  
 
Stellvertretend für den entschuldigt abwesenden Jugendleiter Daniel Albrecht berichtete 
Vincent Hermann über das Jahr 2019. Erstmalig fand das Wintertraining in der Tennishalle 
Gundelfingen statt. 
Auch aufgrund von Corona begann 2020 das Sommertraining erst nach den Pfingstferien.  
Insgesamt sei die Jugend momentan sehr gut aufgestellt.  
Hans-Georg Weber bedankte sich für all die Einblicke und sprach ein Lob an das gesamte 
Trainerteam aus. 
 
Gerd Limburg gab einen Einblick über die Kooperationen mit den Kindergärten und der 
Schule. Dieses Jahr sind weitere Aktivitäten geplant, wie z.B. „Spiele ohne Grenzen“ der 
Grundschule. Auch weiterhin soll die Zusammenarbeit mit der Jugend beibehalten werden. 
 
Ralf Schiele bedankte sich beim 1. Vorstand Hans-Georg Weber und der gesamten 
Vorstandschaft und fand lobende Worte für den Einsatz im letzten Jahr. Viele 
Entscheidungen sowie Koordinierungen bezüglich des Umbaus waren notwendig und die 
durchgeführten Maßnahmen wurden gut gemeistert. Die vorgeschlagene Entlastung der 
gesamten Vorstandschaft wurde von den Mitgliedern einstimmig per Handzeichen 
angenommen. 
 
Vor den turnusgemäßen Wahlen wurden langjährige Mitglieder für ihre Vereinstreue geehrt: 
Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurde Ingeborg Gerstmaier geehrt, für 25 Jahre Rudolf Bosch 
und für 40 Jahre Mitgliedschaft Gisela Hermann, Wolfgang Hermann, Gerd Limburg, Hans 
Stark und Hans-Jakob Nieß. 
 
Sehr erfreulich ist, dass bei den diesjährigen Neuwahlen alle Ämter besetzt werden konnten. 
Die Mitgliederversammlung nahm den Wahlvorschlag einstimmig an. Es ergibt sich somit 
folgende Vorstandschaft: 
 



 
 
1.Vorstand  = Hans-Georg-Weber 
2.Vorstand  = Markus Mack 
Schatzmeister  = Markus Mack 
Schriftführerin  = Corinna Horsch 
Technischer Leiter = Patrick Schrepper 
Jugendleiter  = Daniel Albrecht 
Sportwart  = Jens Pralow 
Breitensport  = Daniel Albrecht 
Kassenprüfer   = Axel Braun, Nils Pralow 
 
 
Einen besonderen Dank sprach Hans-Georg Weber dem scheidenden 2. Vorstand und 
Schatzmeister Nils Pralow aus, welcher 21 Jahre lang die Finanzen stets unter Kontrolle 
hatte und nicht mehr zur Wiederwahl stand. Zuvor hatten die Kassenprüfer Axel Braun und 
Markus Mack ihm eine einwandfreie Kassenführung attestiert und die entsprechende 
Entlastung vorgeschlagen. Die versammelten Mitglieder votierten einstimmig dafür. 
Nils Pralow bleibt dem Verein als Kassenprüfer erhalten. 
 
Der für den 21.08. – 23.08.2020 geplante Brenz-Donau-Cup findet dieses Jahr bereits zum 
14. Mal statt. Das Flutlichtturnier ist eine Woche später geplant. 
Auch die Modernisierung für den Umbau des Gastraums steht auf dem Plan, welcher im 
kommenden Herbst 2020 starten soll. 
  
Hans-Georg Weber bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für Ihr Kommen und 
wünschte ein gutes Vereinsjahr 2020 - trotz der Corona-bedingten Einschränkungen.  
Im Anschluss lud er noch zu einer Besichtigung der neuen Umkleidekabinen und sanitären 
Anlagen ein. 
 
 
Sontheim, den 17. Juli 2020 
 
1.Vorstand Hans-Georg Weber    Schriftführerin Corinna Horsch 
 
 


